

----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] Piscine de Bernay

Date : Tue, 17 Oct 2023 05:58:57 +0000

De :

Pour : pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr <pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr>

Bonjour,

C'est avec beaucoup de déception que nous constatons que la piscine de Bernay ne semble pas/plus être un projet.

Quel dommage. Le sport est un moyen très adapté pour que la jeunesse se développe positivement plutôt que de rester végétatif ou éventuellement vandaliser. La piscine, surtout l'été, est un superbe endroit pour se retrouver, se relaxer et construire des amitiés. Voici mon souvenir de jeunesse.

Nous emmenons aussi nos enfants maintenant, aussi pour les classes de petits.

Ma fille y est aussi allée pour un baptême de plongée et était ravie.

Il n'y a pas énormément de moyens pour occuper jeunes et plus âgés aux alentours, la piscine, c'est un endroit chargé de bonnes intentions et peut attirer de la bonne fréquentation dans la ville de Bernay, qui semble perdre beaucoup de son attrait.

Apprendre à nager est capital pour les enfants, aussi la natation est un bon moyen de se débarrasser du stress des adultes et de garder la forme. Il y a de fabuleux clubs qui en bénéficient.

Je ne pense pas que toutes les familles ont les moyens d'aller plus loin ou s'en donneront la peine. C'est dommage pour tous.

La piscine, c'est l'avenir de la jeunesse Bernayenne, l'avenir de plusieurs associations sportives aussi et de sportifs eux-mêmes.

Ne laissez pas Bernay mourir, développez, pour les écoles, pour les jeunes et les moins jeunes. Rendez Bernay une ville attractive pour une population saine!

Merci pour votre écoute,

Cordialement,

Christine Delacoudre

St Mards de Fresne